



Seni Mural Dapat Subsidi

Yulianingsih

YOGYAKARTA — Yogyakarta semakin mengukuhkan diri sebagai pusat seni dan budaya. Berbagai macam kesenian berkembang dan tumbuh dengan subur di kota kecil ini, termasuk seni grafiti dinding atau mural.

Untuk menggairahkan seni mural di Yogyakarta tersebut, Dinas Pariwisata dan Budaya (Dinparbud) Kota Yogyakarta akan memberikan subsidi bagi komunitas atau sekolah yang membuat mural di dinding sekolah maupun dinding penyekat di seluruh titik di Kota Yogyakarta.

“Jika saja dalam suatu kawasan terdapat obyek gambar yang bagus, bukan tidak mungkin kawasan tersebut akan menjadi area favorit untuk nongkrong dan berwisata mural sembari mengapresiasi karya-karya seniman Kota Yogyakarta,” kata Kepala Bidang Kebudayaan Dinparbud, Budi Santoso, Rabu (27/4).

Menurutnya, dengan pemberian subsidi diharapkan corat-corek yang vandalis dan mengabaikan kaidah estetis dapat diganti dengan gambar yang mendidik, kaya gagasan/ide dan pesan sosial yang dikemas dalam keindahan. Hasil kreasi tersebut juga akan menjadikan Kota Yogyakarta menjadi unik dengan goresan-goresan imajinatif yang enak dinikmati.

Diakuinya, beberapa pihak saat ini telah memanfaatkan dana stimulan yang disediakan Pemkot Yogyakarta untuk mengekspresikan karya seni mural ini. Mereka adalah SMA Ma'arif, SMA Piri 2, SMK Negeri 2, SMK Koperasi, dan SMA Muhammadiyah 7 Yogyakarta.

Terpisah Kepala Dinparbud Kota Yogyakarta, Yulia Rustriarningsih mengatakan, tahun 2011 ini pihaknya menyediakan dana Rp 77 juta untuk subsidi pembuatan mural tersebut. Dana itu akan diberikan kepada sekolah atau komunitas yang mengajukan proposal terlebih dahulu ke pihaknya. “Nanti akan kita seleksi baru kita pilih. Yang jelas mural yang dibuat harus bagus dan menarik karena Yogyakarta Kota Pariwisata,” terangnya.

Diakuinya, subsidi mural ini memang hanya diperuntukkan bagi komunitas seni mural itu sendiri dan pihak sekolah. Ini dilakukan untuk mengurangi vandalisme dan mempercantik wajah perkotaan di Yogyakarta. “Titik-titik yang kita prioritaskan adalah yang telah memiliki izin untuk dimural,” tambahnya. ■ ed: heri purwata

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005